

串間中学校 学校通信《令和6年7月号》

フッ化物洗口に向けて

今年度も学校ではフッ化物洗口に取り組みます。それに先駆けて 22 日(水)に、学級で行い方の練習をしました。



保健室の先生より、リモートでの全体説明の後、「水」だけ入った紙コップの配付→各自の席→実際に口を含んで洗口→排出と回収を行いました。

下を向いてぶくぶく



フッ素を使った洗口ですので、口に含むところから吐き出

すまでが、正確にできることが大切です。また、日々の歯磨きがきちんとできていないと効果が薄れます。

正式には 29 日(水)から始めます。ご家庭でも食後の歯磨きや定期的な歯科検診について、話題にしていただきたいと思います。

《追記》

23 日(木)に、不審者対応の避難訓練を行いました。2001 年に起きた大阪池田小学校襲撃事件は、あまりに衝撃的な事件でした。それ以降学校ではこのような避難訓練を実施するようになりました。やってみるとなかなか予測できない面もあり、難しさを感じますが、その都度課題や疑問点を出しながら、明日からの学校生活に活かしていきたいと思います。

※本通信や学校ホームページにご意見等ございましたら電話:72-0115までいただけると幸いです。(校長;米原)

第8回体育大会開催



5月19日(日)は、本校8回目となる体育大会でした。あいにくの気象条件(小雨、低温)でしたが、グラウンドコンディションが大きく崩れることなく、予定通り全種目を行うことができました。 今年度は予行練習日(14日)の翌日に、

グラウンドに準備したテント(20張り)が、全て強風により吹き飛ばされ、数張りが破損という不



測の事態が起きました。これにはすぐに有明小、金谷小のテントをお借りすることができ、当日の設営は計画通りでした。

ご覧いただいた方は『未来の串間の力』を感じていただけたでしょうか? 小学校の校長先生方からは、「とても生徒の姿が良かった」との感想を聞いて嬉しく感じたところです。